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ПРОТОКОЛ
Совещания у Директора Института наук о Земле

20.04.2022

20.04,2022 №43/1-02-23

Председательствующий - К.В.Чистяков, директор Института наука о Земле СПбГУ

Секретарь - Я.А.Леонтьева, секретарь руководителя, Отдел обеспечения деятельности 
руководителей учебно-научных подразделений, Организационное управление, Ректорат
СПбГУ

Присутствовали:

Председатель профсоюзной организации 
геологического направления Г.Н.Киселев

Повестка дня:
1. Об организации поздравления ветеранов - жителей блокадного Ленинграда с Днем 
Победы.
2. О поздравлении юбиляров - сотрудников СПбГУ с 90-летием.
3. Об отслеживании информации, размещаемой на стендах СПбГУ, на предмет агитации.

1. Об организации поздравления ветеранов - жителей блокадного 
Ленинграда с Днем Победы.

К.В.Чистяков, Г.Н.Киселев

Г.Н.Киселев проинформировал директора Института наук о Земле о том, что 
достигнута договоренность с организацией о приобретении букетов для ветеранов и 
доставке по адресам их проживания при участии волонтёров, и попросил согласовать 
даты доставки. К.В.Чистяков предложил организовать доставку накануне Дня Победы 6- 
7 мая. К.В.Чистков добавил, что обсудит вопрос также с председателем профсоюзной 
организации географического направления Д.В.Житиным и свяжется с Г.Н.Киселевым 
для координирования действий.

1.1. Принять информацию к сведению.

2. О поздравлении юбиляров - сотрудников СПбГУ с 90-летием

К.В.Чистяков, Г.Н.Киселев

Г.Н.Киселев предложил К.В.Чистякову принять участие в поздравлении 
сотрудников СПбГУ с 90-летним юбилеем. Директор Института выразил готовность и 



попросил председателя профсоюзной организации направить в его адрес шаблон 
благодарности и имена юбиляров.

2.1. Г.Н.Киселеву принять к исполнению поручение.

3. Об отслеживании информации, размещаемой на стендах СПбГУ, 
на предмет агитации

К.В.Чистяков, Г.Н.Киселев

Г.Н.Киселев проинформировал Директора Института о том, что в адрес 
коменданта одного из помещений ИноЗ поступило распоряжение об отслеживании 
информации, размещаемой на стендах, на предмет агитации. К.В.Чистяков отметил, что 
такое распоряжение является целесообразным с точки зрения соблюдения порядка и что 
агитация любого рода является абсолютно неприемлемой для Университета.

3.1. Принять информацию к сведению.

Председательствующий .В. Чистяков

Секретарь Я.А.Леонтьева
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